



## Regierungsratsbeschluss vom 27. November 2018

Interpellation Nr. 111 Eduard Rutschmann betreffend Wegwerfen von Zigarettenstummel; schriftliche Beantwortung

---

**P185372**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Das achtlose Wegwerfen von Zigarettenstummeln ist Teil der Littering-Problematik im öffentlichen Raum. Einzelne Massnahmen, wie zum Beispiel das Büssen, sind nur beschränkt erfolgsversprechend. Deswegen setzt der Kanton seit Jahren auf das sogenannte Fünf-Säulen-Konzept. Dazu gehören „Prävention“, „Repression“, „Reinigen“, „Einbezug des Gewerbes“ und „Saubere Veranstaltungen“.

